

Schnupperwochen im Sportverein



Ende August 2018 fanden in den Jugendriegen des Sportvereins die Schnupperwochen statt. Die Kinder und Jugendlichen erhielten so einen Einblick in die verschiedenen Gruppen um dann zu entscheiden, ob sie bei einer Riege mitturnen wollen. Besonders gross war das Interesse am Kinderturnen, wo fast 30 Mädchen und Knaben zwischen 5 und 7 Jahren zum Schnuppern kamen! Es war toll zu erleben wie selbständig und mutig die Kinder schon ohne Elternteil in die Halle kamen und mit welcher grossen Freude sie mitturnten. Umso schöner, dass sich danach 22 Kinder fürs KiTu entschieden und angemeldet haben. Das Leiterteam und die Hilfsleiterinnen freuen sich auf ein spannendes und unfallfreies Sportvereinsjahr!



KiTu 2018/19



Jugi 2018/19